



# 名鍍会報告

H25. 3

平成25年1月19日（土）、東京第一ホテル錦にて定時総会が行われました。

総会では、平成24年度の事業報告と収支決算報告、平成25年度の事業計画と収支予算案の報告があり、いずれも承認されました。また、本年は役員の変更もあり、任期満了に伴い会長の笠間亮次氏が退任し、新会長に水野光隆氏が選任されました。前会長からは在任中の皆様からのご支援に対するお礼と、新会長からは力強い今後の抱負が話されていました。



ご来賓として、愛知県鍍金工業組合理事長の伊藤豪様、名古屋大学名誉教授の沖猛雄様、日本表面処理機材工業会理事の柳下幸一様からそれぞれご祝辞を頂き、またその他、多数のご来賓、特別会員、正会員、賛助会員の皆様にご参加頂く事ができました。



伊藤理事長



沖名誉教授



柳下理事



総会後の記念講演は、水谷風鱗（ミミ）様より、「笑顔に勝る葉なし」という題目でご講演をいただき、講演の最後は『テレビ塔物語』の講談で、笑いあり涙ありの時間を過ごしました。

その後11階に会場を移しての懇親会では、恒例となりました前会長から新会長へのバトンタッチが行われ、前会長は肩の荷もおり、おいしいビールを飲んでいる様子でした。

これからは新会長のもと、名鍍会を益々盛り上げて行きたいと思っております。

A. K記